

学校の臨時休業の延長について

校長 加園 正子

爽やかな新緑の季節になりました。校庭の薄紅色や白いハナミズキの花が満開になりました。今年、様々な花が咲くのが例年より早いように思います。今までの臨時休業中にも、各御家庭におかれましては、家庭学習への支援等でご協力いただいておりますことに感謝いたします。

練馬区は5月4日の国・東京都からの緊急事態宣言延長の要請を受け、5月31日まで臨時休業を延長することとしました。そのため、来週12日(火)に延長期間中の学習課題を各学級でお渡しします。1・3・5年生は、9:00~10:30、2・4・6年生は10:30~12:00にご来校ください。学習課題を取りに来て頂くのは保護者の方を原則といたしますが、お子さんでも構いません。お子さんが来校する場合は、校帽・マスクを着用し、徒歩で安全に登校させてください。今回お渡しする学習課題については、前回よりやや体験的・実践的な学習内容が含まれています。外出を控えるステイホームが続く中、ご家族で一緒に関われる内容もありますので、無理のない範囲でご協力いただけるとありがたいです。念のために、4週目(6/1~)の学習課題も用意しています。もし、学校再開が遅れることがあれば取り組んでください。また、5月までの学習課題が早めに終わったお子さんについては、チャレンジしてみましょう。4月からの家庭学習の課題提出は、6月の学校再開日になりますのでよろしく願いいたします。来校時に、文部科学省から配布された布マスクをお渡ししますのでご活用ください。

来校できなかったご家庭には、12日(火)午後に担任から電話をかけ学習課題の渡し方について相談させていただく予定であります。

新型コロナウイルスに感染拡大を防ぐための臨時休業の延長に伴い、お子さんのこと等で不安を感じたり、悩まれたりすることがあれば、担任・養護教諭・スクールカウンセラー・心の相談員等にご相談ください。電話でのご相談もお受けできます。直接、来校されて相談されたい場合は、前日までにご連絡ください。

私たち教職員も目に見えないウイルスとの戦いに気を緩めずに生活し、学校再開時には子供たちがスムーズに学習に取り組める環境を作り、楽しい学校生活を送れるよう準備を進めて参ります。

《 相談日と連絡先 》

◇谷奥スクールカウンセラー勤務日：5/14(木)・21(木) 9:00~15:00

◇南 心の相談員勤務日：5/13(水) 15(金) 20(水) 22(金) 25(月) 29(金)
月・水曜日 9:00~12:00 金曜日 9:00~15:00

関町小相談室直通(電話：080-2012-3871)

関町小学校(電話：03-3929-9055)

◆学校教育支援センター関(電話：03-3928-7200 ※学校外で相談できる場所です)

次のことに気をつけて生活しましょう

♥元気な関っ子に会えることを楽しみにしています♥

1 休業中の過ごし方と学習について

毎日の起床、就寝時間、学習時間等を含め、一日のスケジュールを立て「バランスの取れた食事」「十分な休養、睡眠」「適度な運動」を心掛け、健康な生活をおくりましょう。休業中の小学生を対象にした学習に関するテレビ番組を活用することも生活のリズムを作るのに有効なこともあります。12日に配布する健康観察表・生活リズムチェック表をご活用ください。

※TOKYO おはようスクール(平日 8:30~9:00 14:56~14:58)東京 MX

2 生活・健康状況の確認について

お子さんの健康や学習の進み具合を確認するために5月19日から、各担任がご家庭に電話をかける予定です。保護者の方やお子さんとお話しさせていただきます。ご不在中に学校からの着信があった場合は、学校にご連絡ください。担任が自宅勤務等の場合は、日直の教員等が対応いたします。

3 学校の教育活動再開時の当面の教育活動について

○教育活動は段階的に再開します。再開後一週間は、午前授業で給食はありません。

○長期休業日の縮減や年間学校行事の中止・縮減等を通して各教科の授業時数の確保を図ります。

※詳細が決まり次第、ご連絡いたします。

4 その他

○引き続き毎日検温し、本日お渡しした健康観察表に記入し、学校再開時にもたせてください。

○お子さん本人や家族の方が新型コロナウイルス感染症に感染した場合、または濃厚接触者となった場合は、速やかに学校にご連絡ください。

○国・都・区から新型コロナウイルスに伴う通知等があり次第、学校連絡メール・学校HPにてご連絡します。

○近隣の公園での遊び方について、公園ごとに使ってよい道具や遊びが異なるようですので、お子さんと一緒に確認していただき、近隣にお住まいの方にご迷惑にならないように気を付けましょう。

○4月の学校だよりでもお願いしていますが、新型コロナウイルス感染者や濃厚接触者、医療従事者の方やご家族の方への心ない偏見や言葉で日常生活を妨げることのないようにしましょう。お互い様の気持ちを大切にしていきましょう。子供たちには、4月の始業式の際に、いつものように思いやりの気持ちをもって生活することの大切さを話しています。

※ 4月12日(火)には5月の学校だよりの最新版を配布いたします。都・区教育委員会からの新たな連絡・変更があった場合は更新します。特に変更がない場合も配布させていただきます。